

16 juin 2009 -22:00

Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a convoqué l'ambassadeur iranien

Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a convoqué aujourd'hui l'ambassadeur d'Iran pour lui exprimer sa préoccupation au sujet des entraves à la liberté de la presse dont des journalistes belges ont été victimes.

Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a convoqué aujourd'hui l'ambassadeur d'Iran pour lui exprimer sa préoccupation au sujet des entraves à la liberté de la presse dont des journalistes belges ont été victimes.

Bruxelles, le 16 juin 2009 Le Vice-premier et Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht a convoqué aujourd'hui l'ambassadeur d'Iran pour lui exprimer sa préoccupation au sujet des entraves à la liberté de la presse dont des journalistes belges ont été victimes. Pour mémoire, le 13 juin dernier, une équipe de la RTBF-TV qui s'est vue confisquer ses enregistrements. Le dimanche 14 juin, deux autres journalistes belges de la RTBF-Radio et de la VRT-Radio ont été arrêtés par la police et placés en garde à vue. Ces deux journalistes ont ensuite été relâchés mais l'un des deux journalistes a à nouveau été inquiété le lendemain et du matériel a été confisqué. Il semble qu'en ce moment à Téhéran il devienne quasiment impossible pour des journalistes d'exercer leur métier correctement. Le Ministre a par ailleurs pris note du résultat tel qu'annoncé en Iran, de même que des inquiétudes exprimées par différents candidats quant au déroulement de ces élections. Il est informé du fait qu'une enquête est annoncée par les autorités en Iran. Dans ces circonstances, le Ministre regrette la violence disproportionnée exercée par les autorités iraniennes à l'encontre des manifestants protestant contre les résultats des élections. L'interdiction des manifestations d'opposition et le traitement brutal de manifestants sont autant de faits préoccupants. Karel de Gucht estime que le respect de la liberté d'expression et des droits de l'homme permettra un retour au calme et à un dialogue démocratique et constructif dans l'intérêt de la population iranienne.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be